

GRANADA

La matrícula de las carreras de la Universidad de Granada costará lo mismo al congelar precios

ANDREA G. PARRA GRANADA

La Administración mantiene **la tarifa del crédito en todas las titulaciones**

La Universidad ingresa cada año por este concepto millones de euros

Matricularse en la Universidad de Granada (UGR) costará lo mismo en el curso 2009/2010 que en el que acaba de terminar, el 2008/2009. Las tasas académicas y los precios públicos de las universidades públicas andaluzas para el próximo año académico se mantienen. De acuerdo con las propuestas formuladas por los respectivos Consejos Sociales de estos centros universitarios -incluido el de la UGR-, se mantendrán las mismas cuantías del pasado curso. Eso significa que el crédito costará 11,5 euros para todas las titulaciones. Así informó la Administración autonómica ayer tras la celebración del Consejo de Gobierno.

El bolsillo de las familias con hijos universitarios descansará, pero los efectos para la institución universitaria granadina no serán tan positivos. Con la crisis a sus espaldas, igual que los hogares de los estudiantes, no incrementará el cobro por tasas, una fuente de primer nivel para sus presupuestos anuales.

Desde la Administración autonómica, recuerdan que este precio -el que se ha congelado-, que sigue «situándose en la banda más baja del conjunto de España», valdrá tanto para la matrícula a tiempo completo como para la nueva que se crea a tiempo parcial como respuesta a las directrices del EEES para que los alumnos puedan compatibilizar estudios con obligaciones laborales al igual que familiares.

En comparación con otras universidades españolas, la UGR pudo presumir el año pasado según un estudio de Consumer Eroski de ser de las más baratas. Este año al mantener los precios puede destacar este mismo posicionamiento. El curso que termina la media era de unos 558 euros de matrícula para los alumnos de nuevo ingreso. Eso significa que el alumnado se matriculaba de una media de cincuenta créditos académicos.

Si bien, después la matrícula global puede variar la cuantía dependiendo del número de créditos que se matriculen los estudiantes y de si se rigen aún por el sistema antiguo. No todos pagan una cuantía exacta. Estos datos se han conocido precisamente sólo tres días antes de que se abra el plazo para realizar la matrícula en la Universidad. La primera adjudicación de plazas se conocerá el viernes. Desde ese día se podrá hacer la matrícula en la carrera que cada uno haya sido admitido.

La diferencia con otras universidades públicas es apreciable en cuando al precio de la matrícula, pero donde se hacen mayores es si se les compara con las privadas. en este caso las diferencias pueden ser de incluso el doble en el montante global.

La Universidad granadina, por tanto, será de las más baratas y también mantendrá los ingresos por tasas. No disminuirá si se matricula el mismo número de alumnos, si esa variable se altera también las cuentas. Con la crisis las arcas están 'tiritando' y no están para dejar de ingresar ni un solo euro. Por este concepto la institución universitaria granada ingresa millones de euros. Por otra parte, los alumnos de segundo curso en adelante que deban hacer segunda o tercera matrícula en las asignaturas tendrán que pagar un tanto por ciento más como todos los años. En estos casos la matrícula se encarece para los alumnos veteranos.



Alumnos en Educación formalizando las matrículas. /IDEAL

El crédito costará 11,5 euros, la media será de 550 y 600 euros por carrera